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  LUDWIGSFELDER TISCHTENNIS-CLUB E.V.     
 
 

Protokoll der Mitgliederversammlung 2010 
 

 
Ort:    Stadtsporthalle Ludwigsfelde       
   Potsdamer Straße 51 

14974 Ludwigsfelde 
 
Datum:   27.05.2010 (18.30 Uhr) 
 
Anwesende   
Vorstand:  Zimmermann, Falk (Vorsitzender) 
   Fuhrmann, Heiko (Stellv. Vorsitzender) 
   Lindenberg, Guido (Schatzmeister) 
   Ehrlich, Steffen (Verantwortlicher für Technik und Material) 
 
Mitglieder:  17 Mitglieder über 18 Jahre (inklusive Vorstand)    
 
 
 

I. Eröffnung der Versammlung und Begrüßung durch den Vereinsvorsitzenden (zgl. Versammlungsleiter) 
II. Feststellung der Beschlussfähigkeit (wahlberechtigt insgesamt: 44, damit nicht beschlussfähig!) 

III.  Bekanntgabe der Tagesordnung und Genehmigung bzw. Änderung(en) 
 
TOP 1. 
Benennung Protokollführer 
 
TOP 2. 
Jahresbericht des Vorstandes 
• Vorsitzender (allg. Rückblick) 
• Stellv. Vorsitzender (Saisonrückblick 1.-6. Mannschaft, Einzelmeisterschaften) 
• Schatzmeister (Beitragszahlungen/-rückstände, Jahresabschluss 2009) 
• Verantwortlicher für Jugend- und Nachwuchsarbeit (Saisonrückblick Nachwuchs, Trainingsarbeit) 
 
TOP 3. 
Bericht der Kassenprüfer 
• Vorschlag Entlastung des Vorstandes 
 
TOP 4. 
Vorstandswahl 
• Durchführung durch bestätigten Wahlleiter 
 
TOP 5. 
Sonstiges 
• Vereins(mit)arbeit – Verantwortungsbewusstsein jedes Vereinsmitglieds als Selbstverständlichkeit insbesondere 

bei: 
- Hilfstätigkeiten bei Veranstaltungen und Nachwuchsarbeit 
- Aufhängen der Sponsoren-Fahnen der MH bei Wettkämpfen 
- Sauberkeit in der Halle (Müll, Bänke, Tische/Netze) 
- kein Alkohol in der Halle (insbes. bei Wettkämpfen) 
- Eintragungen Bierliste 

• ggf. weitere 
• Bekanntgabe der vorläufigen Mannschaftsaufstellungen für die Saison 2010/11 
 
TOP 6. 
Diskussion  
 
 
Die Tagesordnung wurde ohne Änderungen einstimmig genehmigt. 
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IV. Tagesordnung 

 
TOP 1. 
Benennung Protokollführer 
 
Als Protokollführer wird Steffen Ehrlich benannt. 
 
 
TOP 2. 
Jahresberichte des Vorstandes 
 
Der Vorstandsvorsitzende Falk Zimmermann berichtet über folgende Ereignisse der abgelaufenen Saison 
2009/2010: 

1. Sponsorenturnier: das geplante Sponsorenturnier musste wegen zu geringer Beteiligung der eingeladenen 
Sponsoren abgesagt werden 

2. Der Stadtentscheid für die TT-Minimeisterschaften wurde am 14.11.2009 durchgeführt 
3. Das Frühjahrsturnier des LTTC wurde am 08.05.2010 durchgeführt. Durch bessere Planung und 

Organisation konnte das Turnier ordnungsgemäß durchgeführt und beendet werden. Das Feedback der 
Teilnehmer fiel daher auch sehr gut aus. Es gab bei Orga, Durchführung und Beteiligung eine hohe 
Beteiligung von Vereinsmitgliedern 

4. In Kooperation mit dem DRK wurde in der Gottlieb Daimler Straße eine ständige Trainingsgruppe unter 
Leitung von Rainer Seeger eingerichtet 

5. Zum 60jährigen Vereinsjubiläum wurde ein Turnier mit Vereinsmannschaften und eingeladenen Vereinen 
am 19.12.2009 durchgeführt. Es wurde 2er Mannschaften gebildet deren Gesamtalter mindesten 90 Jahre 
betragen musste. 

6. Im Anschluss gab es eine Abendveranstaltung. Diese war in der vergangenen Saison auch die 
Weihnachtsfeier des LTTC. Eingeladen war auch der Bürgermeister der Stadt Ludwigsfelde, Herr Gerhardt. 
Außerdem Frau Gabe (Stadt Ludwigsfelde), Der KFA-Vorsitzende Herr Breiter und Mitglieder mehrerer 
befreundeter Vereine. 

7. Mit der Stadt Ludwigsfelde gab es mehrere Besprechungen zum Neubau bzw. der Modernisierung der 
Sporthalle der 1. Grundschule mit dem Ergebnis, dass Vorschläge des LTTC zur zusätzlichen Nutzung als 
Trainings- und Wettkampfstätte (Einbau Jalousieanlage, Gestaltung des Fußbodens) in die Planung 
aufgenommen wurden. 

8. Die Saisonauswertung und Planung für die neue Saison erfolgte zusammen mit den Mannschaftsleitern auf 
einer Vorstandssitzung am 08.07.2010. 

9. Die Steuererklärung des Vereins für die Zeit 2006 bis 2008 wurde eingereicht 
10. Vorstandssitzungen finden monatlich statt.  
11. Wichtigste Themen: Jugendarbeit, Orga von Punktspielbetrieb und Veranstaltungen, Meldungen an den 

Verband, Beschaffung von Spielmaterialien, Beantragung von Zuschüssen, Werbung von Sponsoren und 
Pflege des Internetauftrittes des Vereins 

12. Erfolge sind zu sehen an qualitativ hochwertigem Spielmaterial in ausreichender Quantität, am starken 
Anstieg der angemeldeten Kinder und Jugendlichen und besonders am erfolgreichem Abschneiden des 
Nachwuchses in Punktspiel und weiteren Wettkampfbetrieb 

13. Planung für das neue Geschäfts- und Spieljahr: Ausstattung aller Mannschaften mit einheitlicher 
Spielkleidung, Anschaffung von vier neuen Tischen und eines Ballroboters (abhängig von der Bewilligung 
von Förderungen oder Sponsoren), Anschaffung eines Laptops für die Planung und Durchführung von 
Turnieren und im Punktspielbetrieb mit entsprechender Turniersoftware. 

 
Der stellvertr. Vorsitzender Heiko Fuhrmann berichtet über: 
 

1. Saisonrückblick Punktspielbetrieb Erwachsenenbereich 
a) LTTC I: Verbandsliga gehalten, sehr gute Beteiligung der Stammspieler 
b) LTTC II: Abgestiegen aus der 1. Landesklasse 
c) LTTC III: Abgestiegen aus der 2. Landesklasse, viel Ersatzgestellung notwendig 
d) LTTC IV: Verbleib in der 2. Landesklasse 
e) LTTC V: Aufstieg in die Kreisliga, 2. Platz belegt 
f) LTTC VI:  Abstieg in die 2. Kreisklasse 

 
2. Saisonrückblick Punktspielbetrieb Jugendbereich 

a.) 1. Jugend: Aufstieg in die Verbandsliga, alle Spielerinnen und Spieler haben mit positiver Einzelbilanz 
abgeschlossen, sehr großer Trainingsfleiß 
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b.) 2. Jugend: Kreisliga mit Abschluss 4. Platz 
c.) 3. Jugend: Kreisliga mit Abschluss 7. Platz, alle Teilnehmer spielten ihre erste Saison im 

Wettkampfbetrieb   
 

3. Saisonrückblick Wettkampfbetrieb Jugend 

Bei den Kreisranglisten konnte in der Altersklasse bis 10 Jahre ein 2. Platz erreicht werden. Im 
Jugendbereich konnte der erste und zweite Platz erreicht werden 
 

4. Saisonrückblick Wettkampfbetrieb Erwachsenenbereich 

Bei den Seniorenmeisterschaften im Landesbereich erreichte Norbert Glaser den zweiten Platz, qualifizierte 
sich bei den Norddeutschen Meisterschaften für die Deutschen Meisterschaften wurde dort zweiter seiner 
Gruppe und schied erst im Achtelfinale aus. 
 

 
Der Schatzmeister Guido Lindenberg legt Rechenschaft über die Vereinsfinanzen ab. 
 
 
TOP 3. 
Bericht Kassenprüfer 
 

1. Kassenprüfung 
a.) Kassenprüfer Helmuth Beeck und Wolfgang Kruse stellen die ordnungsgemäße und sehr gute Führung 

der Vereinsfinanzen fest. Es gibt keine Fehlbeträge. Alle Ein- und Auszahlungen sind übersichtlich 
belegbar. 
 

2. Einnahmen: 
b.) Beträge aus Mitgliedsbeiträgen:  ca. 6000,00 Euro 
c.) Beträge von Sponsoren:   ca. 1840,00 Euro 
d.) Beträge aus Veranstaltungen   ca. 1000,00 Euro 
 

3. Ausgaben: 
a.) Spielmaterial:    ca. 2600,00 Euro 
b.) 60Jahre LTTC:    ca.   900,00 Euro 
c.) Übungsleiter:    ca.   830,00 Euro 
d.) Verbandsabgaben:    ca.   800,00 Euro 
 

4. Gewinn:      ca. 3000,00 Euro 

Entlastung des Vorstandes nicht möglich, da keine Beschlussfähigkeit. 
 
 
TOP 4. 
Neuwahlen 
 

� Benennung Wahlleiter 
� Wahl Kassenprüfer 
� Wahl Vorstand 

Die Neuwahl des Vorstandes ist nicht möglich, da keine Beschlussfähigkeit. 
 
 
TOP 5. 
Sonstiges 
 
Der Vereinsvorsitzende stellt den Anwesenden die in der vergangenen Saison aufgelaufenen Probleme im 
Vereinsleben dar.  
 

1. Jedes Vereinsmitglied sollte seine Verantwortung gegenüber dem Verein und seine Mitgliedern und 
Aufgaben überdenken. Besonders bei der Planung, Durchführung und Nachbearbeitung von 
Veranstaltungen ist die Mitarbeit aller Mitglieder vonnöten. Ebenso fehlen ständig Freiwillige bei der 
Betreuung und Transporten im Jugendbereich 

2. Für das Aufhängen der Sponsorenwerbung bei Wettkämpfen sollte sich jedes Vereinsmitglied verantwortlich 
fühlen 
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3. Die Sauberkeit in der Halle muss verbessert werden. Insbesondere muss der Abfall in den vorgesehenen 
Behältnissen entsorgt werden.  

4. Genuss von Alkohol ist in der Sporthalle grundsätzlich verboten. Das gilt für den Trainingsbetrieb ebenso 
wie für den Punktspiel- und Wettkampfbetrieb. Es ist darauf zu achten, dass insbesondere Gäste auch auf 
den Tribünen keinen Alkohol verzehren 

5. Für die durch die Verantwortlichen organisierten Getränke gibt es eine entsprechende Liste. Jeder der 
Getränke entnimmt ist verantwortlich diese unbedingt einzutragen. Sollte die Liste nicht vorliegen muss am 
nächsten Trainingstag die Entnahme nachgetragen werden. Ansprechpartner sind E. Sehmisch und W. 
Kuhn. 

 
TOP 6. 
In der Diskussionsrunde gab es folgende Anmerkungen und Vorschläge: 
 

1. Spieler der höheren Spielklassen sollten mehr Bereitschaft zeigen, mit Spielern der tieferen Spielklassen zu 
trainieren 

2. Die Vorhänge in der Sporthalle werden zwischen den Hallendritteln bei Punktspielen nicht geschlossen 
wenn die Drittel belegt sind. Wird in der Vorstandssitzung beschlossen. 

3. Auf Grund schlechter Qualität der Schildkröt-Bälle wird die Ballmarke zur neuen Saison gewechselt 

Zum Abschluss wurde die vorläufige Aufstellung der Mannschaften für die Saison 2010/11 bekannt gegeben. 
 
 

V. Schließung der Versammlung gegen 20:15 Uhr 
 
 
Da die Mitgliederversammlung am 27.05.2010 nicht beschlussfähig war, wird eine weitere Mitgliederversammlung im 
Oktober 2010 durchgeführt. 
Themen:  

1. Entlastung des Vorstandes 
2. Wahl eines neuen Vorstandes 
3. Änderungen in der Vereinssatzung 
4. Änderungen in der Beitragsordnung 

 
 
 
 
 
Vorsitzender        Protokollführer 
Falk Zimmermann       Steffen Ehrlich 

 


